

tions relatives. Un dosage précis des sels d'origine minérale et des principes d'origine organique, cristallissables, reste également à faire. En épuisant par l'éther le résidu sec de l'évaporation de ces kystes, M. Méhu est parvenu à en extraire une petite quantité de matières grasses.—(*Gazette Médicale de Paris*, 28 Mai 1881.)

G. VARIOT.

A la dernière convocation du Sénat de l'Université Victoria, à Cobourg, en mai dernier, M. le docteur d'Orsonnens a été honoré du titre de Docteur ès-Lettres en même temps qu'il recevait le diplôme de Maître en Chirurgie.

Les anciens élèves de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal qui ont obtenu leur licence du Bureau Médical, avant l'affiliation de leur *Alma Mater* à l'Université Victoria, peuvent obtenir le diplôme de cette dernière en présentant une thèse à l'École et payant les honoraires exigés dans cette circonstance.

DÉCÈS.

A Longue Pointe, le 4 de juillet, à l'âge de 32 ans et 5 mois, Marie-Jeanne-Bibiane Morin, épouse de E. E. Duquet, M. D.

Le même jour, Marie-Jeanne Ivonne, fille de E. E. Duquet, M. D., à l'âge de 10 jours.

—A Sainte-Anne de Bellevue, comté de Jacques-Cartier, le 9 juin 1881, à l'âge de trente-neuf ans et deux mois, Dame Marie-Luce Henriette Picanlt, épouse de Louis-Gustave Verneuil de Lorimier, M. D.

Son service a été chanté à Sainte-Anne de Bellevue, par le Bénédictin G. Chevrefils, curé de l'endroit.

A l'issue du service le corps fût transporté à Montréal où il fût enterré dans le caveau de la famille.

Le concours nombreux d'amis qui s'est uni à la famille, pour accompagner le convoi jusqu'au cimetière, témoigne des regrets causés par cette mort prématurée et par le souvenir des qualités de la défunte. Puissent ces marques de sympathie et d'amitié apporter quelque soulagement à la douleur bien légitime de sa famille.

R. I. P.